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Les vacances ! 
Mot qui fait rêver, souvent synonyme de 

liberté, de repos, de plaisir, … 
Certains vont partir, d’autres vont rester chez eux. 
Mais, où que nous soyons, chacun peut faire de ce 
temps, de vraies, de joyeuses, de saintes vacances.  

Au long de l’année, le travail a occupé la 
majeure partie de notre temps, et notre vie spirituelle 
fut trop souvent mise au second plan, voire 
totalement abandonnée.    

Le chrétien doit se souvenir que Dieu vit en 
lui, que Dieu ne le perd jamais de vue ; si Dieu oubliait 
un instant de penser à nous, nous disparaîtrions, 
nous n’existerions plus !  

Oui, Dieu est toujours avec nous ! 
 

Un chartreux disait que nous ne devions pas 
seulement attendre Dieu comme la récompense de 
notre vie chrétienne, mais nous redire sans cesse 
que Dieu est notre compagnon de route tout au 
long de notre vie. Dieu est notre moi intérieur, notre 
être profond ! Et toute notre activité part de ce foyer 
secret, qui est l’Être de Dieu en nous. Alors, TOUT ce 
que je vais faire pendant ces vacances sera vivifié par 
Lui, vivant en nous. 

Profitons de ces vacances pour renforcer 
notre union à JESUS, que ce soit Lui qui transparaisse 
dans nos actes, nos paroles pour être ses témoins,  
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pour le bonheur de ceux que nous rencontrerons. 
 

Alors, en avant pour des vacances 
avec JESUS et pour JESUS ! 

Nous L’écouterons, chaque dimanche, dans 
l’Evangile : Il nous donnera notre ligne de conduite 
pour la semaine et, par la bouche des Pères de l’Eglise, 
des conseils pratiques. 

JESUS veut que nous profitions bien de ces 
vacances ; Il nous veut avec Lui, joyeux, mais aussi 
attentifs aux autres, parce que nous faisons partie 
d’une famille, l’Eglise. Nous vivrons de très belles et 
saintes vacances si JESUS est le cœur de nos 
journées, le guide et la référence dans les choix que 
je ferai, de mes amis, de mes loisirs, de mes jeux, de 
mes occupations quotidiennes … 

Je me poserai LA question qui me fera vivre 
de vraies vacances :  

‶Que Ferait JESUS A Ma Place ?″,  
et ainsi je reprendrai le chemin de la rentrée avec plus 
d’entrain, plus fort, plus courageux, en continuant à 
me poser cette même question tout au long de 
l’année scolaire. (Voir p. 24) 
Nous te conseillons de lire, avant la messe, le 
passage complet de l’Evangile du dimanche. 

Tu pourras aussi prendre un peu de temps 
pour réfléchir, en invoquant l’Esprit-Saint, pour 
approfondir la compréhension de la Parole de Dieu.
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SEMAINE du 2 au 8 juillet : Mt X, 37-42 

[…] 37 Celui qui aime son père ou sa mère plus que 

moi n’est pas digne de moi. […]  
Ecoutons Saint Augustin : « JESUS n’a pas 

supprimé l’amour que nous devons avoir pour nos 
parents, notre épouse ou nos enfants, il l’a tout 

simplement ordonné. Il n’a pas dit : ‶Celui qui aime 

ses parents″ mais : ‶Celui qui aime ses parents plus 
que moi.″  

Nos parents nous ont donné la vie, nous leur 
devons honneur et amour pour cela, mais Dieu a 
permis que nous existions et nous maintient sans 
cesse dans l’existence. Nos parents nous ont donné 
la vie terrestre, Dieu nous donne la vie éternelle, dès 
maintenant par les sacrements et la prière. 
Notre amour pour Dieu doit être premier ! 
Saint Augustin continue : « Par l’amour que tu 
ressens pour tes parents, mesure celui que tu dois à 
Dieu et à l’Eglise. En effet, si tu dois tant de recon-
naissance à ceux qui t’ont engendré pour mourir, 
quel ne sera pas notre amour envers ceux qui nous 
ont engendrés pour l’éternité qui vient, l’éternité qui demeure.» 

Jamais je ne devrais manquer de respect 
envers mes parents, leur répondre avec agressivité, 
me moquer d’eux, les insulter, penser qu’ils ne 
comprennent rien. Notre amour pour eux doit nous 
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peiner de les voir tristes ou souffrants. Si je veux 
savoir si j’aime Dieu au moins autant que mes 
parents, posons-nous la question : suis-je peiné de 
voir JESUS offensé, moqué, méprisé par des 
personnes qui ne le connaissent pas, qui ne veulent 
pas s’approcher de Lui, qui sont révoltés contre Dieu 
qu’ils accusent de tous leurs malheurs ?  

La réponse nous aidera à voir comment nous 
aimons Dieu. Il nous est facile de mesurer l’amour 
pour nos proches, mais bien plus difficile de mesurer 
l’amour que nous avons pour Dieu.  
    

QFJAMP ? 
JESUS a aimé et honoré Joseph et Marie comme 
aucun enfant n’a aimé et honoré ses parents. Mais 
ce qui était premier dans son CŒUR, c’était l’Amour 
du Père, de SON Père céleste, amour qui se 
manifestait à travers Marie et Joseph !   
 Les parents que Dieu nous donne sont ses 
premiers représentants, ses plus proches 
collaborateurs pour nous aider à aller au Ciel. 
 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je veux aider et soulager davantage mes 

parents dans différentes tâches que je peux 
accomplir, pour leur montrer mon amour. 

 Je réciterai chaque jour un Notre Père et 
un Je vous salue Marie pour mes parents. 
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SEMAINE du 9 au 15 juillet : Mt XI, 25-30 

« 28 Venez à moi, vous tous qui peinez, qui êtes 
surchargés, et je vous donnerai le repos.  29 Prenez 
sur vous mon joug et apprenez de moi que je suis 
doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos 
pour vos âmes. 30 Car mon joug est aisé et ma 
charge légère.” » 

Ecoutons Saint Augustin : « Tout homme 
dans la peine et l’accablement cherche le 
soulagement, désire le repos. […] Qu’apprenons-nous 
de Toi (JESUS) ? […] Que Dieu te fasse rougir, orgueil 
de l’homme ! C’est le Verbe de Dieu, Dieu, le Fils 

unique de Dieu, le Très-Haut qui dit : ‶Apprenez de 
moi que je suis doux et humble de cœur″. » 

Le fardeau dont JESUS veut nous débarrasser 

c’est le péché, mais encore faut-il que j’accepte de le 
Lui donner, de me décharger sur Lui. JESUS a tout 
prévu et nous demande de devenir comme Lui, doux 
et humbles de cœur, de fuir l’orgueil qui nous 
enferme sur nous-mêmes et engendre le mensonge, 
la colère, et tous les autres vices.  

C’est l’orgueil qui nous empêche d’accepter 
de tout remettre à JESUS, parce que nous ne nous 
trouvons pas si mal et que ma vie me regarde, je n’ai 
pas de comptes à rendre ! En me déchargeant du 
fardeau de mes péchés, je reconnais que seul JESUS 
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est Le Sauveur, Le Seul qui peut me pardonner et à 
qui je devrai mon bonheur éternel ; et cela l’orgueil 
ne le supporte pas. 

   QFJAMP ? 
 JESUS s’est chargé de la Croix, Il l’a portée dans la 
souffrance, Lui, Dieu fait homme, pour que je puisse 
me décharger de ce fardeau qui m’empêche 
d’avancer vers la sainteté.  

 L’orgueil se niche partout dans les moindres 
recoins de mon cœur. Il est vital de lutter avec 
acharnement  contre ce péché qui est le père de tous 
les autres. Voici quelques petits moyens : ne pas me 
faire remarquer pour être admiré ; ne pas me croire 
le meilleur, le plus intelligent ; ne pas me vanter ; ne 
pas réclamer des vêtements de marque pour être 
comme tout le monde … Il y a aussi une autre forme 
d’orgueil qui consiste à dire que je suis le plus nul, le 
plus moche, … pour que les autres me disent le 
contraire. 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Chaque fois que j’entendrai sonner 

l’heure, je dirai : ‶JESUS doux et humble de cœur, 
rendez mon cœur semblable au votre.″ 

 Je poserai, aussi souvent que possible, 
des actes d’humilité pour arracher l’orgueil de mon 
cœur.   
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SEMAINE du 16 au 22 juillet : Mt XIII, 1-23 

« […] 23 Du grain enfin a été semé sur la belle terre : 
voilà celui qui écoute la parole et l’accueille en lui. »  
 Ecoutons saint Césaire d’Arles : « Le soin de 
notre âme est en tous points semblable à la culture 
de la terre. […]  de même doit-on faire dans notre 
âme : arracher ce qui est mauvais et planter ce qui 
est bon ; extirper ce qui est nuisible, greffer ce qui est 
utile ; déraciner l’orgueil et planter l’humilité ; jeter 
l’avarice et garder la miséricorde ; mépriser la luxure 
et aimer la chasteté.  […] Tu ne pourras planter dans 
ton âme les saintes semences des vertus, si tu ne l’as 
pas débarrassée d’abord des épines et des ronces des 
vices. […] Dieu a daigné nous confier notre âme 
comme son domaine, travaillons donc de toutes nos 
forces avec l’aide de Dieu, pour qu’au moment où 
Dieu voudra venir dans son champ, il le trouve 
entièrement cultivé, entièrement arrangé, 
entièrement ordonné, qu’il y trouve une moisson, […] 
tout ce qui peut plaire à ses yeux, il nous donnera en 
échange les récompenses éternelles. »  
 Si nous écoutons et mettons en pratique  ce 
que JESUS et l’Eglise nous enseignent pour devenir le 
saint que Dieu veut, nous serons le champ de Dieu, 
qui portera du fruit et qui permettra à d’autres 
personnes de devenir saintes à leur tour et de porter 
du fruit pour la joie de JESUS. 
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   QFJAMP ? 
 JESUS nous dit comment faire fructifier le champ 
qu’il nous a confié. J’ai la charge de mon âme. Ce 
beau champ, JESUS veut qu’il porte beaucoup de 
fruits pour notre bonheur et pour sa gloire. En bon 
maître, Il nous met aussi en garde contre l’ennemi, le 
diable, qui veut saccager ce champ de Dieu, 
l’empêcher de porter du fruit, de devenir saint pour 
aller au Ciel. Le diable sème ses vices et si je suis 
attentif, je peux éviter qu’ils ne prennent racine et 
étouffent les vertus que JESUS m’aide à faire grandir. 

 JESUS est le saint par excellence, non seulement 
notre modèle, mais aussi Celui qui peut nous donner 
la force d’arracher les mauvaises herbes, les vices et 
les péchés, et de faire pousser le bon grain, les vertus.  

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je prends le temps de réfléchir 

sérieusement sur les mauvaises herbes de mon 
jardin, je les identifie, j’en choisis une et je prends la 
résolution de pratiquer, tout au long de la semaine la 
vertu contraire pour arracher cette mauvaise herbe.  

La semaine prochaine je peux continuer et 
choisir une autre mauvaise herbe. 

 Je demanderai, chaque jour à JESUS, de 
me donner la force et la patience pour arracher telle 
mauvaise herbe du champ de mon âme. Prière p. 22 
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SEMAINE du 23 au 29 juillet : Mt XIII, 24-43 

« […] 33 Jésus leur dit une autre parabole : “Voulez-
vous encore une image du Royaume des Cieux ? 
Pensez au levain qu’une femme prend et enfouit 
dans trois mesures de farine, jusqu’à ce que tout 
soit levé. » 
 Ecoutons saint Jean Chrysostome : « De même 
que du levain communique sa vertu à une grande 
masse de farine, de même, vous aussi, vous 
transformerez le monde entier. […] C’est la puissance 
du Christ qui communique au levain une vertu. Ainsi 
a-t-il mêlé à la multitude ceux qui croyaient en lui 
pour que nous nous transmettions nos connaissances 
les uns aux autres. » 
 Cette image du royaume de Dieu est pleine 
d’espérance, car ce royaume est déjà commencé ; il 
est déjà ici-bas puisque nous devons être le levain 
dans la pâte, être au milieu de tant de personnes qui 
ignorent ou sont indifférentes à Dieu et à son amour 
pour elles. La puissance du levain ne vient pas de 
nous, mais de JESUS. C’est rassurant, car c’est par la 
puissance même de Dieu que nous pouvons aider les 
cœurs à s’ouvrir à la grâce.  
Mais cela suppose aussi que nous-mêmes soyons si 
unis à JESUS qu’Il peut agir par nous sans que nous 
n’y mettions d’obstacles.   
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   QFJAMP ? 
 JESUS, après avoir manifesté, par toute sa vie, 
l’Amour du Père pour les hommes, le salut apporté à 
TOUS les hommes, nous confie, aujourd’hui, à nous 
chrétiens, la charge de continuer cette mission de 
témoignage et d’annonce de l’Evangile. Il fait de 
nous ses coopérateurs.  

Si une grande personnalité me confiait la 
mission de la représenter, de propager ses paroles, 
… je serais très honoré et je ferais tout pour être 
digne de cette confiance. Or c’est Dieu Lui-même qui 
me demande de coopérer : je suis coopérateur de Dieu ! 
 Pendant ces vacances, je vais rencontrer de 
nouvelles personnes. Mon attitude, le choix de mes 
loisirs, mes paroles, ma façon de me tenir, de 
m’habiller seront un témoignage ou un contre-
témoignage de mon union à JESUS. 
 Je ne dois pas avoir peur de montrer que je vis pour 
plaire à JESUS, ce qui n’est pas la façon de vivre, de 
penser, de se détendre de ceux qui ne sont pas 
chrétiens. 
 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je ne m’occuperai pas de ce que pensent 

les autres, mais de ce que pense JESUS. 
 Suis-je fier d’être chrétien ? Si j’ai parfois 

honte, je ferai un effort pour vaincre cette honte en 
posant un acte concret de chrétien fier de sa foi. 
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SEMAINE du 30 juillet au 5 août : Mt XIII, 44-52 

« […] 45 Voulez-vous une autre image du Royaume 
des Cieux ? Un marchand est à la recherche de 
belles perles. 46 Or voici qu’il en trouve une de 
grande valeur ; aussitôt il s’en va vendre tout ce 

qu’il a et il achète la perle. » 

  Ecoutons saint Albert le Grand : « Le 
marchand qui recherchait des perles fines, c’est le Fils 
de Dieu lui-même, le Christ JESUS. Des cieux, il est 
venu vers la terre, afin de rechercher des perles fines, 
c’est-à-dire de ramener au royaume céleste les âmes 
des élus, qui sont appelées. […] Cette perle, il l’a 
recherchée quand, dès l’origine et avant la création, 
il l’a d’avance destinée à la gloire ; il l’a trouvée 
quand, pour elle, il a assumé la nature humaine ; il se 
l’est acquise lorsque, pour la posséder, il a vendu tout 
ce qu’il avait sur la terre, c’est-à-dire lorsque, 
condamné à être suspendu à la croix, il s’est 
dépouillé de tout ce qui le revêtait, a livré son âme 
aux mains de ses ennemis et a répandu son sang 
précieux. […] qu’il s’agisse de tout chrétien, de tout élu, 
le Christ, l’a recherché, l’a trouvé, se l’est acquis. » 
 Cette perle précieuse que JESUS a achetée si 
cher sur la croix, c’est moi, c’est mon âme sauvée du 
péché ! Je suis un trésor, un trésor racheté par Dieu lui-même !  
Ce trésor appartient à Dieu, je n’en suis que le dépositaire  
et j’aurai à rendre compte de ce que j’en aurai fait. 
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   QFJAMP ? 
 Ai-je conscience du prix que j’ai aux yeux de 
Dieu ? Je suis sa perle précieuse, chacun de nous est 
sa perle précieuse, le trésor de Dieu et JESUS aime 
venir reposer en mon âme pour s’y reposer et y 
trouver un peu de consolation. Même le plus grand 
pécheur est un trésor, sali, abîmé certes, mais son 
âme a été rachetée par la Passion et le Sang de 
JESUS qui n’a qu’un désir : que ce trésor brille à 
nouveau par le sacrement de pénitence. 
 Mon corps est le coffret précieux qui cache et 
protège la perle précieuse, mon âme. Dans notre 
société, le corps est réduit à l’état d’objet de jeu, de 
plaisir et de jouissance. Si je respecte mon corps et si 
je veux être respecté des autres, je dois m’habiller 
correctement, sans chercher à attirer le regard et à 
laisser voir des parties intimes de mon corps. 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je ferai attention à mon corps : soins, ni 

trop, ni trop peu ; vêtements pas d’exagération qui 
attire le regard ; attitude avec mes amis, ni trop près, 
ni trop seuls … 

 Je prierai saint Joseph pour garder la 
pureté qui convient à tout chrétien. Prière p. 22 

  Je prépare ma confession du mois, avec 
sérieux pour faire briller à nouveau mon trésor. 
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SEMAINE du 6 au 12 août : Mt XVII, 1-9 
« [  …] 2 Là, devant eux, il fut transfiguré. Son visage 
commença à rayonner comme le soleil pendant que 
ses vêtements devenaient blancs de lumière.  
[…] une nuée lumineuse vint les recouvrir et du 
milieu de la nuée une voix dit : “Celui-ci est mon Fils, 
le Bien-Aimé, celui en qui je me complais, écoutez-le !” » 

 Ecoutons Pierre de Blois : « Le Seigneur JESUS a 
vécu en tout vérité la misère de notre condition 
mortelle, tout en gardant intacte la gloire de la 
divinité. Ainsi a-t-il bien pu, à l’inverse, faire paraître 
la gloire de l’immortalité dans une chair encore 
mortelle. Après la résurrection, il montrera dans son 
corps glorifié les cicatrices de ses blessures ; en vertu 
du même pouvoir, il montre aujourd‘hui dans une 
chair passible la gloire de la résurrection. » 
 Cette transfiguration de JESUS est pour nous 
aussi une grande joie, car JESUS non seulement nous 
montre qu’Il est vraiment Dieu, mais encore nous 
annonce que cette même transfiguration aura lieu 
aussi pour nous lorsque nous irons au ciel. JESUS 
veut aussi fortifier ses apôtres avant sa Passion en 
leur montrant sa puissance divine. 
 La voix du Père vient renforcer le témoignage de 
JESUS et confirmer qu’Il est Le Fils de Dieu ! En 
intimant l’ordre aux apôtres de l’écouter, le Père 
nous donne la ligne de conduite à suivre pour arriver  
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nous aussi à cette gloire céleste. 

   QFJAMP ? 
JESUS prépare ses amis les plus proches à sa mort 
et Il le fait en leur montrant sa puissance, sa divinité 
pour que, en voyant JESUS mourir, ils ne désespèrent 
pas et gardent confiance en Dieu qui s’est manifesté 
à eux. Cet épisode est également important pour 
fortifier notre foi. S’il m’arrive de perdre confiance, 
je peux me rappeler que JESUS est Dieu, qu’Il l’a 
prouvé par tant de miracles, tant de paroles qui nous 
dévoilent le CŒUR du Père, de notre Père. 
 Si je suis un véritable ami de JESUS, je sais que, 
moi aussi, un jour, au Ciel, je serai transfiguré, 
glorieux et heureux pour toute l’éternité. C’est 
uniquement par la foi que je peux adhérer à cette 
vérité extraordinaire, comme à tout ce que JESUS a 
dit et fait. Je crois, parce que Dieu est la Vérité 
même et que ceux qui ont vu l’ont raconté et ont 
donné leur vie par le martyre, pour témoigner de ces 
vérités.  

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je réciterai chaque jour l’acte de foi (p. 

22) en pensant à ce que je dis, me rappelant que 
JESUS a dit : « Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » 

 Je lirai chaque jour un passage du 
catéchisme, pour approfondir ma connaissance de 
JESUS et des mystères qu’Il nous a révélés. 
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SEMAINE du 13 au 19 août : Mt XIV, 22-33 

« 28 Pierre alors lui dit : “Seigneur, si c’est toi, 
donne-moi l’ordre d’aller sur l’eau jusqu’à toi.” 29 Et 
Jésus lui dit : “Viens !” […] 30 Mais il voit que le vent 
est fort et il a peur, et comme il commence à 
s’enfoncer, il crie : “Seigneur, sauve-moi !” 31 

Aussitôt Jésus étend la main, le saisit et lui dit : 
“Homme de peu de foi ! Pourquoi as-tu douté ?” » 
 Ecoutons saint Augustin : « …sachons discerner 
ce qui vient de Dieu, ce qui vient de nous. Alors, nous 
ne chancellerons pas, alors nous serons fixes et 
inébranlables face aux vents, aux flots, c’est-à-dire 
aux tentations du monde présent. Voyez pourtant ce 
Pierre qui alors nous figurait : tantôt il se fie, tantôt il 
chancelle ; tantôt il confesse le Sauveur immortel, 
tantôt il redoute qu’il ne meure. […] C’est au 
commandement du Seigneur que Pierre a marché sur 
les eaux, sachant que cela, de lui-même, il n’en avait 
pas le pouvoir. Il a pu par la foi ce que ne pouvait la 
faiblesse humaine.» 
 Je me reconnais bien en saint Pierre dans cet 
épisode où sa foi est chancelante. Je dis que je suis 
chrétien, que je crois en Dieu, mais en acte, suis-je 
aussi assuré ? 
 Quand je prie et que Dieu ne semble pas 
écouter, ou que cela ne se passe pas comme je 
l’avais demandé, quelle est ma réaction ? 
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Ma foi est au fond, bien fragile et pourtant je vois 
que Pierre par un acte de foi vrai a pu marcher sur 
l’eau !  

 QFJAMP ? 
 Marie et Joseph sont nos modèles de foi, ils ont 
vécu 30 ans avec JESUS, une vraie vie humaine 
normale, croyant qu’Il était le Messie, le Fils de Dieu, 
bien que rien ne le laissât paraître.  
A la Croix, Marie a gardé une foi inébranlable, et 
même quand elle reçoit le Sauveur mort entre ses 
bras ! 
 J’ai du mal à affirmer ma foi, c’est tellement plus 
facile de me laisser aller à faire comme tout le 
monde !  

Le bienheureux Carlo Acutis disait que 
beaucoup de chrétiens vivent comme des 
photocopies, peu sont des originaux ; c’est-à-dire 

que beaucoup ‶font, disent, pensent, s’habillent, …″ 
comme tout le monde par peur d’affirmer ses 

propres convictions chrétiennes, cet ‶être chrétien″ 
qui nous rend différent. 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je redirai souvent dans la journée :  

« JESUS, j’ai confiance en vous. » 
   Je prierai avec confiance JESUS pour 
obtenir la grâce de Lui rester fidèle, quelles que 
soient les difficultés ou ses apparents silences. 
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SEMAINE du 20 au 26 août : Mt XV, 21-28 

« […] 22 Une femme cananéenne, qui venait de ce 
territoire, arriva alors en criant : “Aie pitié de moi, 
Seigneur, fils de David ! Ma fille est affligée d’un 
démon !” […] 25 Mais la femme vient se jeter aux 
pieds de Jésus en lui disant : “Seigneur, fais quelque 
chose pour moi !” » 

 Ecoutons saint Augustin : « Cette femme 
criait donc, animée du désir intense d’obtenir cette 
grâce, et sa prière frappait fortement ; mais le 
Seigneur se taisait, lui cachait ses intentions, non 
pour que la miséricorde lui soit refusée, mais pour 
que s’enflamme son désir, et […] pour que son 
humilité soit mise en valeur. » 
 Quel exemple d’humilité et de persévérance 
dans la prière ! Il semble que rien ne découragera 
cette femme, rien ne l’arrêtera pour obtenir la 
guérison de sa fille. Elle se sait pécheresse et indigne 
de la guérison pour sa fille mais elle implore la pitié 
de Dieu, elle fait appel à sa miséricorde pour venir 
guérir sa misère.  

La deuxième attitude de cette femme, c’est 
la foi qu’elle manifeste envers JESUS : elle sait qu’Il 
peut tout, qu’Il peut guérir sa fille, elle n’a aucun 
doute et ira jusqu’au bout de sa démarche pour 
obtenir satisfaction ; son désir d’être exaucée est le 
moteur de sa persévérance et de sa ténacité. 
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 QFJAMP ? 
 JESUS nous montre que la prière est l’essentiel de 
la vie chrétienne, la source vitale d’où tout découle. 
Il nous a montré aussi que la prière, c’est parler tout 
simplement à Dieu, comme on parle à son père, à 
son meilleur ami, avec confiance et amour. 
Mais JESUS nous apprend aussi que la prière doit 
être persévérante, Dieu n’est pas un distributeur ! 

Nous avons pris l’habitude de ‶zapper″ pour 
beaucoup de choses, dès que quelque chose nous 
lasse, nous changeons, nous ne nous ancrons pas 
dans la durée, nous n’avons pas la persévérance. 
 Herman Wenjs, un petit garçon mort 
accidentellement à 10 ans, avait compris cela. Son 
père était au chômage et Herman prie pour qu’il 
retrouve du travail. Il commence une première, puis 
une seconde et jusqu’à 25 neuvaines ! C’est alors, 
que son papa a retrouvé du travail. Il disait : “La 
valeur de la prière est dans la persévérance, sinon 
elle n’a pas de sens.” 
 

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je prendrai un temps de prière 

personnelle chaque jour ; c’est mon temps privilégié 
avec mon Père du Ciel !  

  Je prierai, sans me décourager et avec 
confiance, pour une personne proche qui ne prie pas. 
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SEMAINE du 27 août au 2 sept : Mt XVI, 13-20 
« 15 Jésus leur demanda : “Et vous, qui dites-vous 
que je suis ?” 16 Simon Pierre prit la parole : “Tu es 
le Messie, le Fils du Dieu vivant !” » 
 Ecoutons saint Augustin : « Le Christ qui est-il ? 
C’est Pierre seul qui répond, un au nom de tous, 
parce qu’il y a unité entre tous : Tu es le Christ, le Fils 
du Dieu vivant !  Tu tiens ici la vraie confession de foi, 
la pleine confession de foi. 

[…] Mais je vous le dis, tous les mauvais 
catholiques, eux aussi, même s’ils confessent en 
paroles que le Christ soit venu dans la chair, le nient 
par leurs actes. […] Car si vous confessez par vos 
paroles et niez par vos actes, la foi de tels mauvais 
hommes est à peu près la foi des démons. […] » 

La question de JESUS à Pierre se pose aussi à 
moi aujourd’hui et il me faut y répondre en vérité. 
C’est la réponse qui va orienter toute ma vie avec ou 
sans JESUS et qui va engager mon éternité. 

Qui est JESUS pour moi ? S’il est réellement 
le Fils de Dieu, Celui grâce à qui je pourrai aller au 
Ciel, Celui qui me sauve du péché, du Mal et de 
l’Enfer, je ne peux pas vivre en l’ignorant. 

Si JESUS a vraiment  donné sa vie sur la Croix, 
pour moi, comment puis-je rester indifférent à tant 
d’amour. Il faut un cœur bien fermé, bien endurci, 
pour ne pas me laisser toucher.
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   QFJAMP ? 
Par quoi mon cœur est-il occupé ? JESUS y règne-
t-il en maître, ou bien y a-t-il d’autres occupants, 
d’autres envahisseurs, comme le téléphone portable, 
Ipad, et autres intrus ? 
Chez une grande majorité de personnes qui se disent 
chrétiennes, ces objets sont leur référence, leur 
compagnon, leur idole ! Ils occupent les esprits en 
futilités voire en temps perdu ou pire nous 
entrainent insensiblement au péché, ils prennent 
dans nos cœurs la première place : on ne peut plus 
vivre sans eux ! Au lieu d’être un disciple de JESUS, je 
deviens l’esclave d’un objet !   
 Si j’étais aussi dépendant de JESUS que je le suis 
de mon portable, je serais déjà bien engagé sur la 
voie de la sainteté ! Si je veux être un saint, il faut 
absolument me défaire de cette addiction à internet, 
portable, etc… et les utiliser comme des instruments, 
quand ils peuvent être utiles pour le bien de mon 
âme, ou à l’annonce de l’Evangile. Le bienheureux 
Carlo Acutis est un beau modèle en ce domaine.  

RESOLUTIONS de la semaine : 
 Je limite sérieusement mon temps d’accès 

à internet, et je dépose mon portable éteint quand 
je rentre à la maison. 

 Chaque fois que j’ouvre internet ou mon 
portable me poser la question : QFJAMP ? 
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Quelques prières  
 

Prière à saint Joseph pour garder la pureté : 
« Saint Joseph, père et protecteur des 

vierges, gardien fidèle, à qui Dieu confia JESUS, 
l’innocence même, et Marie la Vierge des vierges, je 
vous en supplie et vous en conjure, par JESUS et 
Marie, ce double dépôt qui vous fut si cher, faites 
que, préservé de toute souillure, pur d’esprit et de 
cœur, et chaste de corps, je serve constamment 
JESUS et Marie dans une pureté parfaite. Ainsi soit-il. »  

Acte de foi :  
« Mon Dieu, je crois fermement toutes les 

vérités que vous nous avez révélées et que vous 
nous enseignez par votre Eglise, parce que vous êtes 
la Vérité même, et que vous ne pouvez ni vous 
tromper, ni nous tromper. » 

Prière pour demander le don de force. 
 

« Esprit-Saint, Divin Consolateur ! Je vous 
adore comme mon vrai Dieu, ainsi que le Père et le 
Fils. Vous qui êtes l’Auteur de tous les dons 
surnaturels, et qui avez comblé d’immenses faveurs 
la Bse Mère de Dieu, Marie, je vous prie de me 
visiter par votre grâce et votre amour, et de 
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m’accorder le don de Force, afin que je puisse 
surmonter courageusement toutes les attaques du 
démon et tous les dangers du monde, qui s’opposent 
au salut de mon âme. » 

Prière pour avoir courage et confiance 
 
 « Vous êtes toujours là, mon Seigneur, 
contre nous, vous êtes tout-puissant, et votre CŒUR 
nous aime, qui dira combien ! Et nous hésiterions 
devant quoi que ce soit qui vous plairait !  
 Mon Seigneur et mon Dieu, donnez-moi le 
courage, la confiance que je dois avoir à tant de 
titres, que je dois avoir, et par reconnaissance et par 
foi et par amour ! Mon Dieu, secourez-moi ! Merci ! 
Que vous êtes bon ! »              St Charles de Foucauld 

Quelques pensées de St Charles de Foucauld 
 

« Prier, c’est penser à Dieu en l’aimant. »  
 

« Nous ne devons ni agir sans prier (cela 
jamais), ni prier sans agir quand nous avons le 
moyen d'agir... »  

« Toute notre existence, tout notre être doit 
crier l'Evangile sur les toits ; toute notre personne 
doit respirer JESUS, tous nos actes, toute notre vie 
doivent crier que nous sommes à JESUS, doivent 
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présenter l'image de la vie évangélique : tout notre 
être doit être une prédication vivante, un reflet de 
JESUS, un parfum de Jésus, quelque chose qui crie 
JESUS, qui fasse voir JESUS, qui brille comme une 
image de JESUS. »  

 

Les efforts que tu as faits pendant les 
vacances ne doivent pas s’arrêter, il faut continuer 
tout au long de l’année avec courage et 
persévérance. 

Pour t’y aider : un site 
 

QFJAMP 
 sur lequel tu peux trouver des réponses à de 
nombreuses questions sur la vie chrétienne. 

 

QFJAMP 
C’est un bracelet que tu peux porter pour avoir sans 

cesse sous les yeux cette question qui t’aidera à vivre 
en vrai chrétien à l’imitation de JESUS,  

et à prendre facilement l’habitude  
d’agir comme JESUS. 

 

Bracelet taille enfant : 0,50 € pièce 
Bracelet taille adulte : 1 € pièce 

pour se procurer le bracelet s’adresser à : 
 

Monastère de la Consolation 
33, bd du Jardin des Plantes ; 83300 DRAGUIGNAN 


